

En difficulté, la Banque alimentaire de l'Ain lance une cagnotte en ligne

Face à une situation inédite, la Banque alimentaire de l'Ain vient de lancer une cagnotte en ligne. Les bénévoles espèrent récolter 180 000 euros pour faire durer leur action.

Par [Chrystal Delfosse](#)

Il y a quelques jours, le sénateur Patrick Chaize alertait Amélie de Montchalin, la ministre chargée des Comptes publics, au sujet de la situation de la Banque alimentaire dans l'Ain. Face à un « *effondrement des moyens financiers* », la structure voit sa mission menacée, soulignait-il. Difficile donc, de continuer à soutenir ses 14 000 bénéficiaires.

Face à cette situation inédite, la Banque alimentaire de l'Ain a décidé d'en appeler aux dons. Grâce à une cagnotte en ligne, l'association espère récolter **180 000 euros** et ainsi maintenir ses distributions dans le département. [Dans les colonnes du Progrès](#), le président Didier Dussart a détaillé, début septembre, cette situation tendue. Alors que le nombre de bénéficiaire a progressé de 30 % en un an – et a doublé sur les cinq dernières années – les soutiens publics s'effondrent. En 2025, l'État a versé 20 000 euros à l'association. Moins que les années précédentes, qui avaient été marquées par des subventions exceptionnelles liées à la crise Covid et l'inflation. « *On estime, là-haut, que les étudiants, les retraités ou les familles vont mieux. C'est faux* », a assuré Didier Dussart auprès du Progrès.

« *Pour poursuivre ses actions de ramasse, distribution, tri, préparation, accompagnement, faire face aux charges inhérentes qui ne cessent de progresser sans votre soutien, notre capacité à nourrir les plus fragiles est menacée* », insiste la Banque alimentaire sur [sa cagnotte en ligne](#). Ouverte le 10 septembre, la campagne de dons est active jusqu'au 31 décembre.